



武蔵村山市立第一小学校

学校だより

令和5年9月29日



信じ合い、助け合い、認め合おう

校長 押本 純樹

来週10月7日(土)は、運動会です。参観者の制限は設けず、保護者からも好評だったこともあり、12時30分には終わる予定です。昨年度と同じ形ですが、振り返ると参観席に課題がありました。誰もが公平に参観できるよう、コロナ対応を機にシート席をなくし、全ての方に原則立ち見の入れ替え制をお願いしました。しかし、重なる列の後ろから見えないと声がありました。「前の方はしゃがんでください。」と放送を入れましたが、お子様に熱い声援を送っているときには、難しかったようです。

そこで、今年度は、校内で対応を検討した結果、トラックに沿った参観スペースに前から2列、イスを並べることにしました。そうすることで段差ができ、より多くの方が見やすくなると思えました。それだけのイスを並べるには手間がかかりますが、5・6年生の手を借りてみんなで準備すれば、できそうだと判断しました。

このイス席2列は、競技及び演技中の学年保護者優先席です。お子様の出番が終わりましたら、次の学年保護者とすみやかに交代してください。そのためにどの学年の保護者か分かるように受付で学年色別シールをお渡しします。受付を通りましたら、見えるところに貼ってください。

感染予防のため、間隔を空けていた児童席は、コロナ前の詰めた形に戻します。そのため、昨年度より参観席スペースは、広くなります。お子様を応援したいという気持ちは、皆さん同じです。譲り合って、お互いが気持ちよく参観できるよう御理解、御協力をお願いいたします。休憩用のイスは、昨年度同様に校舎前に用意しますので、御利用ください。個人や御家族用のシート及びイスの持ち込みは御遠慮ください。写真撮影用の脚立は可とします。

また、敬老・車イス席ですが、参観及び休憩用のイスで対応できる方は、こちらを利用していただき、健康面から移動が難しく常に定位置での参観場所が必要な方は、事前に各担任までお申し出ください。本部テント内にお席を御用意いたします。

今年度の運動会のスローガンは、「信じ合い、助け合い、認め合おう」です。全校児童にアンケートの機会を設け、児童会が決めました。運動会は、勝ち負けを競う行事ですが、そうした中でも大事なものは、互いを尊重する気持ちだというメッセージを子供たちから受け取りました。児童からやりたいという声上がり、今年度から応援団に杉の子・さくら学級の枠を加えました。お恥ずかしい限りです。今まで気付きませんでした。子供たちの心の成長を感じています。御参観よろしくをお願いいたします。



リレーの朝練習の様子